



年長さんが小学校見学

2月27日、年長さんが警固小学校を見学しました。これは、入学前に小学校の雰囲気を知り、入学に向けての心構えを持たせることがねらいです。警固小学校では、はじめに1年生のクラスで歓迎のセレモニーがありました。小学校での一日の生活の紹介や校歌を披露してもらいました。その後は、学校探検です。保健室や放送室、各教室、音楽室や図工室、図書室や体育館、運動場などを見て回りました。小学校の校舎は大きくてまるで迷路のようでした。学校見学の終わりに校長先生から「皆さんの入学を楽しみにしている」とのお話がありました。一足早い今回の訪問で、子どもたちは小学校生活に思いを馳せているようでした。当日、引率していただきました保護者の皆様、有難うございました。



年中さんが大縄跳び披露

年中さんが、3学期に力を入れている活動の一つが大縄跳びです。天気の良い日は、園庭で大縄跳びをしています。この大縄跳びでは、縄跳び挑戦カードを作って、ゆうびんやさん、くまさん・くまさん（跳びながら後ろを向いたり、片足で跳んだり、地面に手をついたりする技を入れる）、回数跳び（5回、10回、20回、30回）などいろいろな技に挑戦しました。技ができるとカードにシールが貼られます。多くの子どもたちが、いろいろな技ができるようになりました。保護者の方に来ていただいた日には、リズムカルに大縄を跳ぶ子どもたちに歓声と拍手が送られていました。披露週間は11日（火）まで続きます。



たんぽぽクラスで修了式

今週はたんぽぽクラスで修了式を行いました。この修了式では、たんぽぽクラスのお友だち一人一人に修了証書が渡されました。この証書は、子どもたちが、この1年間、たんぽぽクラスで立派に過ごしたことの証です。たんぽぽクラスでは、この1年間、さまざまなプログラムがありました。親子でダンスや体操をしたり、いろいろな作品をつくったり、水遊びやお祭りもしました。園庭でも遊びました。クッキングでおだんごをつくったり、豚汁をつくったりもしました。幼稚園バスでおもちゃ美術館にも行きました。楽しいことがいっぱいこの1年間でした。たんぽぽクラスの皆さん、この1年間、大変よく頑張りました。



絵本の貸し出しをパソコンで

昨年10月から絵本の貸し出しをパソコンで管理するようになりました。パソコンで管理するよさの一つが、借りた絵本の数がすぐわかることです。このことで読んだ絵本のおよその冊数がわかります。また、絵本を借りる時手書きしないでよいので借りやすくなったという声も聞きます。管理する側としては、まだ返却されていない本を把握しやすくなりました。その他の機能として、人気絵本のランキングがわかります。今、絵本コーナーの掲示板に1位から10位までのランキングが発表されています。絵本は、子どもたちの心を耕します。この絵本の貸し出しシステムを大いにご活用ください。

